



## Grundbildungszentrum Havelland in Rathenow eröffnet

07.06.2024

In der Stadtbibliothek Rathenow wurde am 05. Juni das Grundbildungszentrum Havelland eröffnet. Die Einrichtung des Landkreises Havelland soll Menschen mit Beeinträchtigungen beim Lesen und Schreiben fortan als Anlaufstelle dienen. Verschiedene Studien gehen davon aus, dass etwa 12% den Bürgerinnen und Bürger über eine geringe Literalisierung verfügen. Im Havelland wären das mehr als 15.000 Menschen. Das Grundbildungszentrum, das im Havelland bislang einzigartig ist, hilft Betroffenen mit Beratungen und bietet Qualifizierungen an.

**Landrat Roger Lewandowski bemerkte anlässlich der Eröffnung:** *„Mit dem Grundbildungszentrum Havelland als Anlaufstelle unterstützen wir betroffene Menschen in der Region, wieder stärker am gesellschaftlichen Leben teilzuhaben. Mit niederschweligen Angeboten wollen wir die Möglichkeit schaffen, Defizite beim Lesen und Schreiben zu beseitigen. Das hilft den Menschen sowohl ganz persönlich im privaten Bereich, als auch bei der Ausübung ihrer beruflichen Tätigkeit.“*

[Zurück](#)